

Anregungen

FDP

Hartmut Bruns

Klimawandel

Ein paar Gedanken zum Thema Klimawandel

... und dabei meine ich nicht den klassischen Klimawandel, sondern den Klimawandel beim zwischenmenschlichen Klima. (insbesondere bei uns im Gemeinderat)

Ich fragte mich nach Gründen... wieso gestaltet sich ein reibungsloses Miteinander gefühlt schwerer, als noch vor einiger Zeit?

-Coronafolgen? -tatsächliche Klimawandel mit seinen Folgen?- Mobilitätswandel?- Energiewende? Die vielen Kriegsschauplätze ... und nicht zuletzt die Inflation ...

...all diese Veränderungen schaffen und schüren Ängste in der Bevölkerung und an uns Kommunalpolitiken geht das auch nicht so vorbei.

...^{wir}ich meine politische Arbeit, vor allem Zusammenarbeit, sollte, gerade in solch unsteten Zeiten, Zuversicht, Vertrauen und wertschätzenden Umgang miteinander ausstrahlen. Will nicht heißen, dass wir uns in der Sache auch durchaus kontrovers und mit Hingabe austauschen sollten ... es muss aber um die Sache gehen ... auch die Berichterstattung in unseren regionalen Medien trägt dabei eine verantwortungsvolle Rolle.

...wenn nun übers Jahr fortwährend mit Anzweiflung von Beschlüssen und Anfragen bei der Kommunal Aufsicht ... jetzt sogar mit einem Klageverfahren gegen unseren Bürgermeister aktiv Verunsicherungen und Ängste geschürt werden, ist dies unkommentiert nicht hinnehmbar.

Ja , es hat viele Unwägbarkeiten bei der Planung und Erschließung im Baugebiet „Grode Placken“ gegeben... u.a. die kurzfristigen Änderungen in den Förderkulissen haben für sehr viel Unruhe gesorgt.

Und Ja ... auch wir haben einige Dinge kritisch hinterfragt...

Man muss aber auch feststellen, dass es eine derartige Planung mit einem, in dieser Dimension, noch nie dagewesenen Nahwärmenetz vorher nicht gegeben hat ... es wäre ja fast ungewöhnlich, wenn so ein Großprojekt komplett reibungslos laufen würde.

Für mich und unsere Fraktion möchte ich ausdrücklich feststellen, dass wir weiterhin eng und vertrauensvoll mit unserer Verwaltung und unserem Bürgermeister, der ein alter „Verwaltungsfuch“ ... ich meine natürlich Verwaltungsfachmann...ist, zusammenarbeiten wollen und ihm ~~und seiner Familie hiermit~~ den Rücken stärken wollen.

Ich wünsche mir für die Zukunft im Gemeinderat, dass wir unser gegenseitiges Vertrauen wieder auffrischen können... *und nicht das Klima besser wird.*

Schöne Feiertage viel Gesundheit und alles Gute für euch und eure Familien wünscht...